



Han fallecido más de 100 viajeros en cruce por el desierto

Más de 100 personas migrantes han perdido la vida durante el año fiscal (AF) 2023 en el Sector El Paso, debido principalmente a lesiones relacionadas con el calor y la deshidratación después de cruzar la frontera por el desierto de Nuevo México. “Actualmente estamos registrando un número significativo de muertes de migrantes en Nuevo México debido al terreno desértico y al calor extremo. Los migrantes no tienen suficiente agua y la sombra es mínima. Las temperaturas han alcanzado los tres dígitos durante las últimas semanas”, informó la Patrulla Fronteriza (USBP, por sus siglas en inglés) del Sector El Paso.

<https://diario.mx/juarez/han-fallecido-mas-de-100-viajeros-en-cruce-por-el-desierto-20230806-2084246.html>